

Protokoll

87. Sitzung | Sommersemester 2025



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	05.05.2025
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld [AG]</div> <div><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]</div> <div><input type="checkbox"/> Damian Augustin [DA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] - Ab 13:11 Uhr</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] - bis 13:36 Uhr</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH]</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]</div> <div><input type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div>
Anwärter:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel</div> <div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians</div> <div><input type="checkbox"/> Levi Laich</div> <div><input type="checkbox"/> Tobias Stadler</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Maximilian Seyfried</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Eduard Pricelius</div> <div><input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski</div> <div><input type="checkbox"/> Marc Schmitt</div>
Schriftführung:	Max Schubach
Vorsitz:	Kai-Luka Lüthje

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 86. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 87. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	2
2.5	Referat: Eventmanagement	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Weitere Agendapunkte	3
3.1	Stand Kleidungsbestellung	3
3.2	Europapark	4
3.3	Besprechung Türschild	4
3.4	Werbung Kino	4
3.5	Personalwahl	4
3.6	Ceocaching Termin	5
3.7	Wahlprüfungsausschuss	5
4	Sonstiges	5
4.1	Platz Kaffemaschine	5

Protokoll

Beginn: 13.07 Uhr

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 86. Sitzung

Das Protokoll der 86. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 87. Tagesordnung

Die 87. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

- **TG:** 10. Hochschul-AStA Sitzung 13.05.2025 19 Uhr ASTA Büro
- **TG:** StuRa Sitzung 06.05.2025 19 Uhr Schwenningen
- **TG:** AStA Ausflug 07.05.

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

- JS: Ich weiß nicht was es mit den Stahl stangen im Büro auf sich hat, ansonsten sollte alles da sein. Die Stangen könnten für den Konferenz tisch sein
- JD: Beim Aufräumen wurden ein paar alte Finanzanträge ins fach gelegt.

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Neugründung Massage Ref

- LP: Es soll ein Massage Techniken Ref gegründet werden hier in Furtwangen

2.3.2 Neugründung Volleyball & Fußball Ref in Freiburg

- LP: In Freiburg solls ein Fußball und ein Volleyball Ref geben. Fürs Volleyball ist alles geklärt, beim Fußball ist die Halle noch unklar.
- SF: Wird es auf der Ref Seite dann einen extra Reiter Freiburg geben oder geht das über Furtwangen
- LP: Das wird über Furtwangen laufen

2.4 Referat: Marketing

2.4.1 Fotos/Videos für Exmatrikulatoren + Gran Leer

- PW: Die Videos and die Exmatrikulatoren und Gran Leer wurden soweit ich weiß verteilt und von deren Seite veröffentlicht

2.4.2 Paulaner Werbevideo

- PW: Da müssen wir nochmal gucken. Aber es exsestiert aufjedenfall material

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 Darts Turnier 08.05.25

- KL: Am Donnerstag ist das Darts Tunier. Es gibt ein Single und Double Tunier, aber man darf nur bei einem mitspielen
- ML: Wenn jemand bei der Theke helfen will, kann er gerne helfen

2.5.2 Update Glow & Flow

- **MW:** Am 23.05 wirds wieder eine größere Veranstaltung geben mit dem Thema Glow & Flow. Der Ticketverkauf wird bald online kommen, sowie das Helfer Tool. Bitte tragt euch ein falls ihr helfen könnt und wollt.
- **PW:** Macht auch gerne Mund zu Mund Propaganda
- **TU:** Gibts n Scanner oder oder sowas dann für die Tickets?
- **MW:** Ja
- **PW:** Also auch nochmal als Randdaten zur Party, es is ne Neon-Party, es gibt vielleicht auch ne Nebelmaschine für bessere oder mehr Licht Technik. Oben in der Aula wird es eher Pop lastige Musik geben während es unten mehr Richtung Techno geht. Heut Abend ist auch die nächste Sitzung wo das Büro bitte frei sein sollte da kommen auch GLFTV Leute wo mit Dokumentieren, so ab 19:00 Uhr
- **SF:** Bei den Nebelmaschinen, wie ist das mit der BMA geregelt?
- **JS:** Das wird noch geklärt wie genau das dann funktioniert
- **VP:** Gibts eine Liveband?
- **PW:** Ne, es gibt nur DJ's

2.5.3 Running Dinner

- **ML:** Ab 22:00 Uhr is morgen Running-Dinner after Party in der AC, ich und Rometsch machen Theke, wer helfen will kann das gerne tun. Geht ca. bis 01:00 Uhr, also entspannte 3 Stunden
- **PW:** Ist die nur für Running-Dinner Leute?
- **ML:** Ne, die ist öffentlich für alle
- **JD:** Ist es eine AStA Veranstaltung oder wer übernimmt die Verantwortung für die Theke und AC?
- **FG:** Ja, läuft über AStA
- **Demmel:** Wenn man noch Werbung macht sollte man diese nicht als Running-Dinner after Party bewerben das alle wissen das sie kommen können, und nicht nur die Running-Dinner Menschen

2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Stand Kleidungsbestellung

- **KL:** Die neuen Sachen sind hier im Büro, zwecks Bezahlen und so klärt das Tim wenn er wieder da ist

3.2 Europapark

- **KL:** Tuttlingen kommt mit, da gibt Tim aber noch genauere Infos weiter
- **JD:** Wo kommen die Infos
- **KL:** Signal und Matrix nehm ich an
- **MS:** Fahrgemeinschaften sollte man vielleicht schonmal hier ansprechen und ca. zu sehen wieviele die dabei sind ein Auto haben und auch Plätze
- **FG:** Es gibt vermutlich eher mehr Autos wie weniger, des sollte auf jedenfall klappen

3.3 Besprechung Türschild

- **DG:** Wir haben ja des neue Schild an unserer Tür und ich habe mitbekommen das so manche und ich das nicht ganz so geil finden das am Büro SSchwarzwald-Bier-Kreissteht, an der Studierbar ist das noch ok und Lustig aber am Büro sollte man sich schon überlegen ob das passend ist. Vorallem steht das nirgendwo im Protokoll wo oder wann das beschlossen wurde, in den Protokollen steht drin das es noch besprochen wird was auf das Schild kommt und dann wars plötzlich bestellt
- **JD|SF:** Also ich find auch nicht gut.
- **DG:** Ok, mann kann ja überlegen ob man es irgendwie nicht außen ans Büro hängt sondern eher ins Büro rein oder so. Ansonsten vielleicht einfach was drüber kleben oder so?
- **JD:** Mann sollte generell bevor man sachen bestellt überlegen wo die hinkommen und auch gelagert werden sollen

3.4 Werbung Kino

- **PW:** Also ich finds ziemlich schade das es so wenig Werbung fürs Kino gibt, ich weiß das dass früher auch mal richtig groß war. Und es ist ja auch eigentlich ne geile Sache, wir haben die Technik und alles. Es wär halt geil wenn man mehr Studies darauf aufmerksam macht. Zum Beispiel sollten die Plakate vielleicht nicht bei dem SuF zeug hängen sondern beim AStA Zeug direkt. Mir wurde auch gesagt das es wegen der Lizenz da irgendwie probleme Zwecks Werbung gibt.
- **JD:** Ja, aber es gibt auch Studierbars von den man erst 2 Tage vorher erfährt.
- **PW:** Ja schon, aber Kino und Marketing sollten sich vielleicht mal irgendwie zusammen hocken.

3.5 Personalwahl

- **MW:** Sophia will sich reinwählen lassen. Und würde der Technik beitreten

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Soll Sophia Heim in den Campus AStA Furtwangen gewählt werden
Dafür	17 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

3.6 Geocaching Termin

- **JS:** Ich hab mich mit Max heute morgen mit einer Azubi aus dem Rathaus und jemanden vom Marketing getroffen. Die Stadt Furtwangen möchte was für die Jugendliche machen was richtung Geocaching/-Schnitzeljagd durch die Stadt gehen soll. Es wurde etwas runddiskutiert ob man eine App entwickelt oder ob man versucht schon bestehende Apps zu verwenden. Wir haben gesagt für den AStA App Entwicklung nicht der Richtige Ansprechpartner wäre, haben aber auch an die Fakultät 1 - CSA verwiesen, dort könnte man das womöglich als Semesterprojekt mal vorschlagen. An sich sind noch einige Sachen offen die von Seiten der Stadt nochmal genauer geklärt und definiert werden müssen.
- **SF:** Wir hatten mal ein Geocaching ref. Gibts da noch die Geräte?
- **JD:** Ja, die Geocaching Ref Sachen sollten noch im Ref Schrank sein
- **JS:** Ja, aber heutzutage geht das ja eh alles mit dem Handy

3.7 Wahlprüfungsausschuss

- **JD:** Wir brauchen 3 Leute die die Wahlergebnisse Prüfen, in den nächsten 1-2 Tagen. Dauert so 10 Minuten
- SB, NH, WM melden sich freiwillig
- **JD:** Dankeschön

4 Sonstiges

4.1 Platz Kaffeemaschine

- **DG:** Ich würd gerne mal Festhalten wo genau die Kaffeemaschine stehen soll bevor die jede Woche rum wandert
- **SF:** Die Kaffeemaschine gehört in den Küchenbereich, nicht mitten ins Büro
- **JD:** Rein aus Reinigungsaspekten wärs besser wenn sie näher am Waschbecken steht. ich fänds auch besser wenn mans leichter reinigen kann wie als des man leichter an Kaffee kommt
- **PW:** Es wirkt halt wohnlicher wenns im Raum steht
- **DG:** Ich fänds auch cooler auf dem kleinen Schrank im Raum, aber im Prinzip ist es mir egal
- **JD:** Wenn der Schrank frei ist, könnte man die Fläche als Ablagefläche verwenden.
- **PW:** Mit dem Ablageplatz wäre es generell gut wenns mal eine dedizierte Ablagefläche im Büro gäbe. Dann liegen die Sachen hoffentlich nicht mehr irgendwo im Raum rum bis sie aufgeräumt werden sondern haben den gesonderten Ablage Platz.
- Kurze Stimmungsabfrage ergibt dass die Kaffeemaschine in der Küche bleibt
- **SF:** Früher wars so geregelt dass Sachen die geliefert wurden nur bei mir abgegeben wurden und dann abgeholt wurden. Also auch keine Abgabe an AStA Leute
- **JD:** Beim Bestell und Abhol Prozess sollte generell die Person die die Sachen bestellt mir Rechnung bei Sigi abholen

- **DG:** Ja des mit nur bei Sigi sachen lagern is halt blöd wenn man Sachen bestellt hat die dringlich sind und dann Sigi nicht da ist.
- **KL:** Der Punkt sollte nochmal in der Raumgestallungs AG disskutiert werden bevor wir uns hier im Kreis drehen.

Schluss: 13:45 Uhr

Vorsitz der 88. Sitzung